

# *Presidente venezolano Nicolás Maduro saluda a Raúl Castro por victoria de Cuba contra el bloqueo*

---



CUBA

VENEZUELA



Caracas, 1 nov (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, saludó a su homólogo cubano Raúl Castro por la victoria de Cuba hoy en la votación en las Naciones Unidas sobre el bloqueo que mantiene Estados Unidos contra la nación caribeña.

En transmisión radial y televisiva, Maduro manifestó su congratulación al mandatario cubano, a quien consideró un hombre de gran sabiduría, por el rechazo mundial a la política genocida de Washington contra la isla.

También calificó de admirable el discurso del ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, de quien dijo habló con la fuerza y la verdad del pueblo caribeño.

Maduro precisó que en el debate Estados Unidos se presentó con arrogancia y prepotencia, y además quedó aislado en su política 'retrógrada y jurásica'.

'No se había visto en 60 años de la ONU un discurso tal de desprecio a la voluntad de 191 países del mundo', afirmó el jefe del Estado.

De igual modo, opinó que esa actitud de Washington caracteriza la visión extremista de la derecha estadounidense, que dirige actualmente el país norteamericano con el Gobierno de Donald Trump.

'Los paladines de la supremacía racial e imperial son los que amenazan al mundo de hoy', remarcó Maduro.

Por otra parte, resaltó los discursos del representante venezolano Rafael Ramírez que defendió a Cuba y la dignidad del Movimiento de Países No Alineados (Mnoal), el cual dirige Venezuela actualmente.

Descató asimismo las alocuciones de los hermanos países de América Latina, cuyos gobiernos, independientemente de su tendencia política, reclamaron el cese de la guerra genocida que viola los derechos humanos de los cubanos y exigieron relaciones de respeto mutuo para los pueblos.

La Asamblea General de la ONU adoptó este miércoles con el apoyo de 191 de sus 193 miembros una nueva resolución que reclama el fin del bloqueo impuesto por Estados Unidos contra Cuba.

Por vigésimo sexta ocasión consecutiva desde 1992, la comunidad internacional exige de manera categórica en el principal órgano deliberativo de las Naciones Unidas el levantamiento del cerco aplicado por Washington a la isla durante más de medio siglo.

Fuente: PI.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/146201-presidente-venezolano-nicolas-maduro-saluda-a-raul-castro-por-victoria-de-cuba-contr-el-bloqueo>



**Radio Habana Cuba**